
⑴ とありますが、これまで興部町内では、家畜のふん尿を発酵させた際に発生するバイオガスをどの
ように活用していましたか、簡単に説明しなさい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

⑵ 新たな技術を実用化したいのは、⑴の方法で活用を進める上で、どのような問題点があったためですか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

⑶ バイオガスをメタノールに変換すると、どのような点で都合がよいのですか。メタノールの性質から説明
しなさい。
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解答と解説は 22ページにあります。


